



Antequera, escenario de un Encuentro de Plataformas y redes del Voluntariado de Andalucía

Cita importante para marcar las líneas de trabajo presentes y los desafíos futuros



[Descargar imagen](#)

El alcalde Manolo Barón, acompañado por las concejales María Sierras y Marta González, participan en el Encuentro de Plataformas y redes del Voluntariado de Andalucía, celebrado en el salón de usos múltiples de Servicios Sociales.

El alcalde, durante su intervención, puso en valor el carácter asociativo y solidario de la ciudad. “Son muchas las personas vinculadas con el voluntariado en Antequera, que a través de una extensa programación, se mantienen muy activas

a lo largo del año”.

Por su parte, Armando Rotea, presidente de la Plataforma Andaluza del Voluntariado subrayó “la importancia de tener un gran tejido asociativo en las ciudades, y potenciar el apoyo a la labor de los voluntarios”.

Reconocimiento

Durante el acto, el alcalde Manolo Barón recogió un reconocimiento de manos de la Plataforma Andaluza del Voluntariado en agradecimiento por la implicación del Ayuntamiento en los encuentros y actividades, que desde el ente autonómico, se llevan a cabo.

En la actualidad, la Plataforma Andaluza del Voluntariado es la principal red de voluntariado de Andalucía. Reúne a más de 600 entidades de voluntariado, de todo el territorio andaluz, y cuenta con más de 150.000 personas voluntarias.

